



10 Pièces

450 m²

Réf. 84681565

1 890 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique propriété contemporaine construite en 2003 et entièrement rénovée en 2013 offre 310 m² d'espace habitable. Elle possède une belle entrée qui mène à un vaste séjour de 56 m², avec une cuisine/salle à manger séparée par une belle cheminée à double insert. Les vues sur le jardin, les collines et la piscine en mosaïque de 5x12 ajoutent à son charme. Il y a également une grande chambre en rez-de-chaussée avec salle de bains et accès à la terrasse, ainsi qu'une autre chambre. Vous trouverez également une buanderie et un bureau/chambre avec salle de douche et accès à la terrasse ...

Châteauneuf-Grasse close to Valbonne. This spacious contemporary villa was built in 2003 and completely renovated in 2013. 310 square meters of living space with a beautiful entrance, spacious living room of approximately 56 square meters with a kitchen/dining room separated by a beautiful fireplace with double sided insert. Views of the garden and hills and the beautiful 5X12 mosaic pool. Large ground floor bedroom with bathroom with access to the terrace. Another bedroom, laundry room, and bedroom/office with its shower room with access to the terrace in front of the house. Upstairs, a pretty ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

